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まちづくり協議会と自治会を考える

城南まちづくり
協議会だより

今年度、各自治会(38自治会)にお願いし、まちづくり協議会の代議員を１３名選出していた

だき、それぞれ各部会に所属していただいています。中でも、防犯・防災部会には、７名の方が

研修事業等に参加されています。

代議員の選出をまだされていない自治会(25自治会)も、年末・年始に開催される各自治会で

の総会時に、まちづくり協議会への代議員の選出をお願いします。

10月２０日に、市内１５地区のまちづくり協議会の交流会が開催され、特色ある活動も紹介

され、今後の活動に参考となる有意義な交流会となりました。運営において困っていること

や、担い手の確保について、特定の人に負担がかからないようにする方法や工夫、人材の発掘

や幅広い世代に参加してもらう働きかけに、どこの協議会も課題をかかえているようです。

中でも自治会の役割は、地域でのゴミ問題や防災などでの助け合いや取り組みなど独自の役

割を担っており、そこで培われた経験が、地域課題を解決する人材を輩出する基となってい

ることを、交流会の講師を務められた四日市大学の岩崎学長も強調されていました。

　人口減少と超高齢化社会の避けられない時代の峠にあって、地域住民として、一人ひとり

ができるところから、少しづつでも、地域社会に係わることが明日の城南地域を育てていく

ことにつながると考えられます。

城南地域のポータルサイトができました♪

城南地域ポータルサイト

～暮らしと自然をつなぐ町～

城南ぐらし
もっとつながる城南を目指して
暮らしやすいまちになるよう

みんなで【城南じらし】を利用して
一緒に盛り上げましょう！

城南ぐらしURL インフォメール

城南ぐらし

「城南ぐらし」を検索
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１０月６日(金)に、亀山市まちづくり協働課及び亀山市関南部地区まちづくり協議会へ、視察調査に訪れました。

・自治会とまちづくり協議会との連携について

・市民活動応援制度の仕組みなどについて

・地域福祉カルテについて

・関ニュータウンと昔からの６集落との間での、苦労された   
 点について

・地区内に小学校がない中、協議会の運営上、高齢者と子ども   
 の問題を克服された点について

・ふれあい菜園、産直野菜販売について

・YouTube、公式LINE、インスタグラムを活用した情報発信 
 について

延期により、平日開催となった城南小学校で
運動会が、１０月２６日(木)に行われました。
子どもたちは、徒競走や団体の演技、団体競技
などの種目を、元気よく一生懸命頑張ってい
ました。
保護者をはじめ地域の方も多く参観に訪れ、
秋空の下、楽しい一日となりました。

４年ぶりの開催となった城南地区社会福祉協

議会主催の健康づくりハイキングを、１０月

２７日(金)に開催し、３８名の方にご参加い

ただきました。思いのほか急な階段に、参加さ

れた方は「ハァー、ハァー」と息切れしながら、

徳川家康ゆかりの久能山東照宮を参拝しまし

た。

亀山市まちづくり協働課

亀山市関南部地区まちづくり協議会

調査内容


